
第 91回まえばしＣＩＴＹエフエム番組審議会議事録 

 

 

【会議名】第 91回まえばしＣＩＴＹエフエム番組審議会 

【日時】令和 3年 2月 19日（金）午前 10時 30分～ 

【会場】K´BIX元気 21まえばし１Ｆ Ｍ－ＷＡＶＥ第 1スタジオ 

【出席審議委員】今村一之、岡正雄、町田信明、関口知子 

【欠席審議委員】布川佳朋  

【事務局】山崎恵美 

 

 

◇審議事項 

第１号議案放送報告 

① 防災ラジオの起動テストと試験放送 

１月１７日(日)１０：００～ 担当：藤井匡介 

② 前橋市議会委員選挙開票結果生放送 

２月７日（日）２０：００から約３時間 

パーソナリティ：圓岡孝文  

前橋市議会議員選挙の開票結果速報を生放送。当選議員に電話インタビュー。 

インタビューでは選挙に向けての準備や支援者へのメッセージを中心にお聞きした。 

 

 

第２号議案番組審議 

番組名：MAEBASHI KEIRIN On The Radio  

放送日時：毎週月曜日８：１２～ 毎週木曜日８：１３～ 

再放送：毎週月・木曜日１８：５４～ 

パーソナリティ：目﨑 望 

内容：前橋から競輪を盛り上げよう！ゲストを迎え様々なお話を聞きながら競輪の魅力を

発信していく番組。 

 

 

【審議委員より】 

第２号議案に関して 

〇競輪の基本的な知識がないと選手のことがわかりづらい。 

〇ゲストが同じ選手の回を聞きたかった。（今回の審議会では３本聞流しそれぞれ違う選手



の回を聞いていただいた。） 

〇番組時間は５分より時間を延ばして回数を減らし、１回の内容を充実させたほうが良い。 

〇競輪の基礎から聞きたい。（ラインを組む、A 級一般等わからない用語の説明が欲しい） 

〇パーソナリティが頑張っているが、口数が少ない方がゲストの時は大変そうに感じる。 

〇放送時間が朝というのは視聴者層に合っているのか疑問。 

〇競輪をよく知らない方の為にも、興味を持ちやすいわかりやすい内容を聞きたい。 

例えば ・選手と一般の方との違い 

     ・前橋-高崎間をどのくらいで行けるのか 

     ・レースの駆け引きについて 

     ・どのようにして選手になるのか 

     ・賞金について 

     ・競輪選手のトレーニング法 

〇前橋が競輪が盛んな理由、競輪の歴史、他の公営ギャンブルと比べてどう違うのか等も

聞いてみたい。 

 

 

 

第３号議案次回開催日について 

【会議名】第 92回まえばしＣＩＴＹエフエム番組審議会 

【日時】令和 3年 3月 19日（金）午前 10時 30分～ 

【会場】K´BIX元気 21まえばし１Ｆ Ｍ－ＷＡＶＥ第 1スタジオ 

上記日程で開催を予定しております。 

 

 

 

 

 

以上 

 


